



DPRD KOTA YOGYAKARTA
 SUARA WAKIL RAKYAT
JL. IPDA TUT HARSONO 43 YOGYAKARTA TELP. (0274) 540650

USULAN LANGKAH KONKRET
Optimalkan Pengelolaan Sampah di Yogyakarta

YOGYA (KR) - Sebagai anggota DPRD Kota Yogyakarta, Muhammad Fauzan ST mengusulkan supaya Pemerintah Kota (Pemkot) Yogya meningkatkan dukungan terhadap program bank sampah tingkat RW. Ini melibatkan alokasi anggaran khusus, insentif bagi masyarakat, dan dorongan perusahaan untuk berpartisipasi.

Anggota Fraksi PKS DPRD Kota Yogyakarta ini menilai, capaian positif bank sampah hingga 2023 perlu diapresiasi, namun perlu langkah lebih lanjut. "Pemerintah kota harus memberikan dukungan finansial lebih besar, mendorong peran perusahaan dengan insentif pajak, dan intensifkan kampanye edukasi masyarakat," usulnya.

Selain itu dirinya juga mendorong pembentukan pusat pengolahan sampah modern yang ramah lingkungan dan berperan aktif dalam mengawasi transparansi program pengelolaan sampah. "Lakukan evaluasi berkala dan dorong inovasi melalui kompetisi untuk solusi yang lebih efektif,"

Muhammad Fauzan ST
Fraksi PKS

KR-Istimewa

tandasnya.

Fauzan yang tergabung dalam anggota Panitia Khusus (Pansus) Pengawasan Gerakan Zero Sampah Anorganik meminta Pemkot untuk melibatkan pihak swasta, akademisi, dan masyarakat sipil dalam tim pengawasan independen. Fasilitas pertemuan rutin antara pemerintah, bank sampah, perusahaan, dan akademisi juga harus dilakukan.

Di samping itu hal yang tak kalah penting ialah melakukan evaluasi program, mendorong partisipasi semua stakeholder dalam perumusan kebijakan, dan mensinergikan program pengelolaan sampah dengan inisiatif lingkungan lainnya. Dengan langkah-langkah ini, Kota Yogyakarta dapat mengatasi masalah sampahnya secara signifikan, menciptakan kota yang bersih, hijau, dan berkelanjutan untuk generasi mendatang.

"Itu adalah usulan langkah konkret yakni dengan mengoptimalkan pengelolaan sampah di Yogyakarta," tandasnya. **(Dhi)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005